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「彩」 令和４年度 体育祭 総合優勝：赤軍 

 今年度の体育祭のテーマは、「１人１人が個性を出し、協力し合って体育祭を彩る」という意味が込められた、

「彩」。新型コロナウィルス感染症対策のため、昨年同様規模が縮小されましたが、６年生のリーダーシップの下、

全校生徒の努力と協力で乗り切ることができました。 

【生徒会長・体育祭実行委員長    】   

今年度の体育祭も無事に開催できたことを嬉しく思います。いろいろと制限がある

中で、各軍のチーフやリーダー、学年委員を中心として、アイデアを出し合った結果、

素晴らしい体育祭を実施することができました。また、そこでは、今年度のスローガ

ンである「彩」に込められた意味のように、様々な場面で一人一人が個性を出し、協

力し合って体育祭を彩る、ということができたのではないでしょうか。 

 当日は、晴天に恵まれ、各軍が準備してきたものを最大限出し切ることができたと

思います。各軍、笑顔や声援、一所懸命に取り組む姿が多く見られました。特に応援

コンクールでは、相手軍のパフォーマンスにエールを送る姿は印象的でした。 

 この体育祭を無事に終えることができたのは、献身的に御支援くださった先生方、共に準備を進めてきた生徒の皆

さん、生徒会執行部、いつも見守ってくださった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。 

【青軍応援団長 ６年１組      】  

中等生活最後の体育祭、とても楽しかったです。みんながみんな自分の全力を出して

くれて、とても嬉しかったです。４部門全て獲るつもりでしたが、残念ながら叶いませ

んでした。青軍の皆さん、大変申し訳ありませんでした。 

体育祭当日も楽しかったですが、体育祭の準備をしている期間も、同じくらい楽しか

ったです。応援団ではない人も18時まで学校に残って一緒に考えてくれました。今だ

から言えますが、敵軍の団長さんにも力を借りました。自分一人では、ここまで楽しい

体育祭は作れませんでした。手助けしてくれた皆様、本当にありがとうございました。

そして、体育祭当日までわがままを聞いてくださった生徒会担当の先生、担任の先生、

その他体育祭の実行に携わってくださった先生方、事務員さん、本当にありがとうございました。 

【赤軍応援団長 ６年２組      】  

 体育祭を終えて、今私が思うことは「みんなを楽しませることができたの

だろうか」ということです。軍団別集会の時、私は赤軍の皆さんに、「楽し

いと思える軍団にします！」と宣言しました。この宣言に責任を持ち、私な

りに努力はしたつもりですが、時間に追われるばかりで、疲れる隊形移動を

何回もやらせてしまい、楽しいどころかきつい練習だったかもしれません。

しかし、一生懸命ダンスを覚え、必死に走り、共に最高のパフォーマンスを

作り上げてくれた赤軍の皆さんには本当に感謝しています。当日のパフォー

マンスの時、後ろに振り返る振り付けがあり、振り返ったときに私は感動して泣きそうになりました。今までで一

番、皆さんの姿が輝いていたからです。赤軍の皆さんとダンスができたことが、私にとって最高に楽しい時間でし

た。解団式で言ったとおり、私は大好きな赤軍の皆さんをずっと忘れません。本当にありがとうございました。 
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体育祭の結果 
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教育実習が行われました 

 

５月30日より、３週間の教育実習が行われました。今年度は、６期生の１名が教育実習生として来校しました。

教育実習の経験を、今後の人生にぜひ生かしてください。応援しています。 

 
教育実習生からのメッセージ 

 

３週間ありがとうございました。廊下ですれ違うときには必ず挨拶をして

くれる皆さんに、元気をもらっていました。私が頼み事をしたときには快く

引き受けてくれ、手伝ってくれたことがたくさんありました。本当にありが

とうございました。中等の皆さんと関わることができたのは一生の思い出で

す。学校生活の中では楽しいことばかりではなく、辛いこともあると思いま

すが、頑張って乗り越えてほしいと思います。応援しています。 

 

 
１学期中間考査 

 

前期生は６月 20日～21日、後期生は６月 24日～27日の日程で、１学期中間考査が行われました。１年生にとっ

ては、中等生として最初の定期考査となりました。どの生徒も、学習の成果を発揮できるよう、集中して考査前の学

習に取り組んでいました。考査の返却が各教科で行われましたが、御家庭でも頑張った点や良かった点について話し

合い、今後の学校生活につなげていければと思います。 

 

前期人権教育・同和教育講演会 
 

６月21日、前期生を対象に、人権教育・同和教育講演会が行われました。佐渡

人権擁護委員の小橋 敞膺様にお越しいただき、「人間らしく生きるために」とい

うテーマで御講演いただきました。グループによる話し合い活動の機会もあり、

お互いの考えを聞くことで多様な考えに触れ、人権を意識し、守ることの大切さ

について学ぶことができました。 

 

 


